

Le point sur le Rif

Nouvelles du Réseau en immigration francophone de la Saskatchewan

Dévoilement d'une nouvelle ressource de sensibilisation

Le mois de mars est l'occasion de célébrer le Mois de la Francophonie partout au pays, y compris dans notre province. Le RIF-SK n'est pas en reste ! En effet, nous sommes heureux de dévoiler au public trois capsules vidéo réalisées par la Société Radio-Canada dans le cadre du projet « Ce que j'apporte ICI ».

En effet, ce projet est né d'une collaboration entre le RIF-SK, la *Société historique de la Saskatchewan* (SHS) et la Société Radio-Canada dans le cadre de la Semaine nationale de l'immigration francophone 2018. Cette semaine, maintenant bien connue, célèbre l'immigration francophone. Le RIF-SK a souhaité souligner plus spécifiquement l'apport des jeunes nouveaux arrivants dans la province.

La réalisation de trois portraits vidéo nous permet donc d'offrir une nouvelle ressource aux acteurs du RIF-SK et, plus largement, aux communautés francophones. Ce nouveau format, à la fois court et ludique, permet de diversifier le type de ressources que la coordination du RIF-SK propose pour sensibiliser les communautés aux enjeux de l'immigration francophone.

Le RIF-SK est aussi fier de pouvoir compter sur l'*Association jeunesse franco-kannoise* (AJF) pour dévoiler publiquement ces capsules lors du grand rassemblement jeune qu'est Francofière. L'édition 2019 se déroulera le 13 mars 2019, au *Conexus Arts Centre* de Regina, dans le cadre des Rendez-vous de la Francophonie.

Ce dévoilement sera l'occasion pour les élèves, enseignants, personnels des écoles et organismes, d'assister à un premier visionnage de ces trois portraits. Elles seront ensuite hébergées sur le site internet de Radio-Canada, ICI Saskatchewan. Un lien vers ces vidéos sera aussi disponible dans la section Engagement, sur le site rif-sk.ca.

Cette ressource est donc un outil d'engagement communautaire pour nos membres et partenaires. Il permet d'aborder l'immigration francophone sous l'angle des jeunes. C'est aussi un outil pédagogique pour les enseignants, les formateurs, les éducateurs. Il permet de sensibiliser les jeunes aux questions d'immigration, de patrimoine culturel et de variation linguistique au sein de la francophonie canadienne.

Cette ressource peut être utilisée comme vidéo d'animation dans le cadre d'un 5 à 7, témoignage dans le cadre d'une causerie ou d'un débat, ressource pour un projet scolaire, exemple de parcours migratoires ou encore support de discussion sur l'apport des immigrants dans la francophonie canadienne hors Québec.

Les capsules vidéo de « Ce que j'apporte ICI » sont ainsi la cinquième ressource proposée par la coordination du RIF-SK pour appuyer le travail de promotion et de sensibilisation du Réseau et des communautés francophones de la province vis-à-vis de l'immigration francophone. Une sixième capsule sera dévoilée au mois d'avril 2019 ! Restez à l'affût.



Réseau
en immigration
francophone
SASKATCHEWAN

207-1440, 9e Avenue Nord

Regina, SK, S4R 8B1

Tél.: (306) 566-6000 ext.116

Facebook: <https://www.facebook.com/RIFsask>

Twitter @sk_rif: https://twitter.com/sk_rif

Web : WWW.RIF-SK.CA